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Il consiglio si riunisce stamane 

Si conclude 
alla Regione 
il dibattito 

sul programma 
La maggioranza attende un chiarimento dalla IX • Splen
dori eletto segretario dello scudo crocialo laziale 

Mezza città al lagata, ingorghi 
e qualche frana per il nubifragio 

Alla Regione riprende oggi 
il confronto sul programma. 
Nella riunione del consiglio 
che avrà luogo stamane, ver
rà proseguito e concluso con 
il voto il dibattito iniziato 
venerdì scorso. 

La DC, nell'ultima seduta. 
ha confermato la propria di 
.sponibilità al confronto, pur 
facendo trasparire alcune di-

Costituiti gli organi 
diretlivi del gruppo 

» comunista al Comune 
L'assemblea dal gruppo 

del consiglieri comunali 
dal PCI ha proceduto alla 
costituzione degli organi 
direttivi. Presidente del 
gruppo ò stato nominato 
il compagno Antonello Fa
tami. L'ufficio di presi
denza è composto dai com
pagni Luigi Petroselli, 
Luigi Arata, Carla Cappo
ni, Roberta Pinto, Pietro 
Pratesi, Walter Veltroni. 

Il PSDI entra 
in giunta 

alla Provincia 
di Rieti 

I socialdemocratici sono en
trat i a far parte organica 
della giunta democratica che 
governa la provincia di Rieti: 
un loro rappresentante il con
sigliere Bucci, è s tato eletto 
Ieri sera assessore al bilan
cio e alla programmazione 
economica. La decisione di 
entrare nell 'amministrazione 
provinciale troverà riscontro 
analogo questa sera in Comu
ne. cove pure è previsto l'in
gresso del PSDI nella giunta. 

In un anno e mezzo di go
verno le nuove amministra
zioni — formatesi dopo il 15 
giugno — hanno dovuto misu
rarsi con problemi difficili, 
di fronte ai guasti e allo sfa
celo amministrativo ereditato 
dal malgoverno precedente. 
Tuttavia, progressi sensibili 
e notevoli passi avanti sono 
stati compiuti: nel metodo 
di governavi nella pajbecipozia-
n* popelaje, nell<xinj8«re(,ur
banistiche, per i trasporti , i 
servizi. Ed è questo processo 
positivo che ha rafforzato 
11 consenso cittadino at torno 
ai governi di Comune e Pro
vincia, facendo maturare con
cretamente la scelta del PSDI 
di entrare a far parte orga
nica di una maggioranza cui 
già, sul piano programmatico, 
aveva aderito. 

Nel corso del cV.battito. svol
tosi ieri in consiglio provin
ciale. da cui è scaturito l'in
gresso del PSDI nella giunta, 
la Democrazia cristiana, ha 
teso a ribadire la propria 
opposizione « di principio » 
non sviluppando alcuna seria 
motivazione critica nei con

vergenze al suo micino. I par
titi della « maggioranza prò 
grammatica » (PCI, PSI. PRI. 
PSDI). a loro volta, hanno 
affeimato hi necessità che lo 
scudo crociato chiarisca fino 
in fondo i suoi orientamen
ti: clic cosa realmente inten
de per confronto; quali deb
bono esscie i suoi contenu
ti; se esso deve «.-.sere volto 
alla ricerca di un'intesa sul 
terreno istituzionale e prò 
grammatico. Su questo ta.sto 
hanno insistilo il compagno 
Ciofi per il PCI, Di Unitolo-
mei del PRI. Santarelli del 
PSI. Gli esponenti della mag
gioranza, inoltre, hanno sotto 
lineato la necessità che le 
eventuali inlese sul program
ma si realizzino a tempi bre 
vi perchè è chiaro a tutti che 
i problemi non aspettano. Di 
qui la decisione di arrivare 
al voto nella seduta di oggi. 

DC — Ieri, intanto, la lun
ga e travagliata crisi al ver
tice della DC si è conclusa 
con l'elezione del nuovo se 
gretario regionale. K" Franco 
Splendori, 4.'1 anni, medico. 
vice presidente della commis 

sione sanità alla Pisana. Splen
dori, che appartiene alla cor
rente « fanraniana * è stato 
votato all'unanimità. 

II vuoto al vertice demo
cristiano. come è noto, du
rava da molti mesi: da quan
do, all'indomani del 20 giu
gno, Renato di Tillo allora 
« petrucciano » (ora si è avvi
cinato alle posizioni di « co
munione e liberazione t>) si 
era dimesso per favorire — 
affermò allora — la ripresa 
della dialettica politica nel 
partito, alla luce della nuova 
geografia politica di Roma e 
del Lazio. Questa ripresa, pe
rò. non c*è stata affatto: le 
vicende che hanno scosso la 
DC e i suoi equilibri inter
ni in questi mesi hanno piut
tosto mostrato la trama dei 
soliti giochi di |M)tere. 

La stessa enotme difficoltà 
nel mettere d'accordo le cor
renti e i diversi gruppi per 
trovare il successore a D.#i"il-
!o,;ne è stata una,, prova elo
quente. Il comitato regiona
le si è riunito diverse volte. 
ma. fino a ieri, sempre inva

no. Prima che comparisse quel
lo di Splendori, erano stati 
fatti i nomi di Bruno Laz
zaro. anche lui « fanfaniano » 
ma più ostico alle sinistre, e 
dello « andreottiano » Attilio 
Iozzelli. sul quale aveva po
sto il veto Petrucci in per
sona. Ieri, infine*, la tormen
tata vicenda si è conclusa. Re
sta da dire, comunque, che 
se il vuoto di potere è stato 
colmato, non altrettanto si 
può dire di quello politico: 
la DC non ha una linea e 
non sembra che la riunione 

Sul delirante messaggio abbandonato dopo la criminale impresa 

Hanno lasciato impronte 
digitali gli aggressori 
del dirigente del PSDI 

Ricostruito dalla polizia scientifica l'identikit della donna 
che, con molta probabilità, ha favorito l'azione dei tre ban
diti - Ferma condanna dei partiti della prima circoscrizione 

Mezza Roma allagata, frane, crolli, i 
più d: due mila chiamate per ì vigili 
dei fuoco: e ì! bilancio del violento nu-
bif. agio che si e abbat tuto MI Roma 
ne'le prime ore della mat t inata di ieri. 
accompagnato anche da una tempesta 
magnetica* una sequenza impressionan
te di fulmini e tuoni che per oltre due 
ore ha fato tremare i vetri delle case. 
Dalle ."> alle 7. dal comando dei vigili 
.lei fuoco di via Genova sono partiti 
più di ot tanta mezzi. I telefoni dei ca
rabinieri. del «113» e degli stessi pom
pieri hanno continuato a squillare fin 
dopo le 9, quando molti commerciatiti 
hanno aperto ì loro negozi e li hanno 
«/ovati invasi dall'acqua. Non sono man
cati momenti drammatici : all'ospedale 
« Addolorata ». al Nomentano. ì degenti 
sono stati costretti ad abbandonare le 
co r se e a rifugiarsi nei corridoi perche 
il t ì t to ha lasciato filtrare l'acqua e 
molte camere sono s ta te a ' lanate. In 
via di Pietralata, all'altezza di via Ca-

-sa'.e Rocchi, un autobus con più di 50 
pai-M-^neii è rima ito bloccato per più 
di un'ora perché la strada era allagata. 
I passeggeri sono stat i fatti scendere 
dai viuili del fuoco. 

Difficile la circolazione automobilisti
ca :n quasi tu t te le zone della città. Le 
r>iù colpite sono state, come sempre, le 
borgate e i quartieri periferici: La Ru
stica, Centocelle. Borgata Gordiani, Trul
lo e Primavallc. Nel centro le cose so
no andate diversamente: la rete fognan
te ha assorbito abbastanza bene l'ab 
bendante e improvviso afflusso di acqua 
p.ovana. 

Appena smesso di piovere, verso le 
nove. 1 vigili e i tecnici del Comune sì 
sono recati in diverse zone delia citta, 
in particolare al Trullo. In via di Mon
te delle Capre un muro che cinge un 
istituto religioso ha fatto da diga al fiu
me d> acqua piovana e poi ha ceduto 
improvvisamente, investendo alcune abi
tazioni. I muri, comunque, hanno retto 

e non e: .sono stati danni alle persone. 
Molta paura invece in via Affogalnsi-

no, ai Gianicolense, dove una marrana 
è s t i a n p a t a e l'acqua — che ha rag-
g unto un metro di altezza - ha bloc
cato decine di famiglie nelle loro abi
tazioni. Altri allagamenti e conseguenti 
intasamenti del traffico a San Lorenzo. 
Intransitabile per molto tempo anche 
la zona di piazza Vittorio dall'arco di 
Santa Bibbiana fino al cinema « Ambra 
Iovinelli ». 

Mc!ti ritudenti a causa della pioggia 
e degli ingorghi stradali non hanno po
tuto raggiungere le scuole ed hanno do
vuto disertare le lezioni. C'è stato anche 
qualcuno che a scuola si è presentato 
ma è dovuto tornare indietro. Come gli 
alimi dell 'elementare di via Aretusa, a 
Prima;alle, che hanno trovato le loro 
aule invase da più di t renta centimetri 
di acqua. 
NELLA FOTO: un punto della Via Tu-
scolana invaso dall'acqua 

Alcune impronte, rilevate 
dalla polizia scientifica MI! 
delirante messaggio dattiln-
scritto lasciato dai banditi 
della sedicente «unità com
bat tente comunista ». e un 
identikit. Su queste due trac
ce s tanno lavorando gli uo 
mini dell'ufficio politico e del 
la sezione regionale de! Ser
vi/io di sicurezza nel tentat '-
vo di dare un volto e un no
me ai tre uomini che giove
dì matt ina, armat i e masche
rati, hanno aggredito ne"p-
propria abitazione e rapina
to il dirigente del Dattilo .̂ r> 
eia [democratico Michele DI 
Giesi. 

Come è noto, obiettivo de! 
commando era 11 realtà ì1 

parlamentate democristiano 
Giuseppe Costamagna (presi
dente della associazione ita
liana p r l'assistenza ai con
sumatori) che abita nell'ap 
partaniento accanto a quello 
di Di Giesi. al primo piana 
di via del Seminario 83. Ma 
proprio mentre tentavano di 
aprire con chiavi false la por 
ta dell 'appai tamento di Co
stamagna i tre banditi si t>o 
r o trovati di fronte Michele 
Di Giesi e lo hanno aggre
dito. 
Secondo indiscrezioni trape

late ieri matt ina dagli ambien
ti della questura le impron
te digitali rilevate sul mes
saggio 'asciato nella casa del 
dirigente socialdemocratico sa
rebbero numerose e nitide. 

"L'identikit a disposizione de
gli inquirenti è invece quel

lo della misteriosa donna (al 
ta, snella e con i capelli lun
ghi) eh*» martedì sera ha cine 
sto ad l'tia inquilini dello .->ta 
bile di via del Seminario di 
aprirle il portone per recarsi 
da un funzionario americano 
che abita al ter/o piano. I! 
funzionano in questione, il 
signor Davis, dipendente del
la FAO. ha .jerò detto agli in
vestigatori di non aver ricevu
to. martedì sera, lievitila vi 
Rita. Gli uomini dell'ufiicio 
politico .'-olio convinti che sin 
•^tata la giovane sconosciuta 
a tagliare i fili che trasmetto 
no gli ìnipuKi elettrici per 
l 'aoertma del portone dello 
edilicio Con questo accorgi 

va. ad entrare senza proble 
nn o inosservati nel porto
ne di via del Sem.nano. 

Un altro fatto che gli inqui
renti debbono chiarire è se 
psista un collegamento tra la 
aggiessione subita dall'onoie-
l'ole Di d ias i e l'assalto cri 
minale, pistole alla mano e 
colpi di bottiglie incendiane. 
avvenuto mercoledì jomen™-
gio nella sede dell 'Istituto Lui
gi Sturzo. 

I due episodi di violenta 
di giovedì ,-ono stati condan
nati ieri mattina dai rappre
sentant i di tutti ì p u t i t i de
mocratici della pinna Circo-
j-cii/ione nel corso di un'as
semblea appositamente convo-

nie-nto i t ie at tentatori sono i cata dall 'aggiunto del .-.inda-
riusclti, la mattina successi , co, Carlo Tani 

Attentati incendiari 
contro 2 centri SIP 

Sono stati segnalati dal primario del reparto maternità del policlinico 

Salmonellosi: altri due casi al Gemelli 
Si tratta di portatori sani - Sempre pravi i due neonati colpiti nei giorni scorsi - Conferenza stampa del medico provin
ciale - «Siamo riusciti a circoscrivere l'epidemia, ma non a stroncarla» • Preoccupante aumento dei casi di infezione 

fronti del governo democrati- " Z^V, ~- " • " " " ' " " " 
co alla Provincia. Prima di d e l , c ° m i t a t o regionale che ha co 
affrontare la discussione sulla 
giunta, nella seduta di ieri 
il consiglio ha espresso alla 
unanimità la propria solida
rietà con i lavoratori della 
SNIA-Montedison. in lotta da 
una sett imana contro la ser
ra ta decisa dalla direzione 
dell'aziemìi. 

Promosso dalla sezione del PCI .',' , 

Incontro antifascista 
al quartiere Trieste 

Interverrà il compagno Roberto Maffioletti - Ieri 
sera nuova azione teppistica contro la sede comunista 

Una manifestazione antirascista si svolge questo pomeriggio 
nei locali della sezione Trieste del PCI, in via Tigre, per 
protestare contro i continui gesti di teppismo che un gruppo 
di fascisti da tempo mette in atto nel quartiere. All'incontro 
patteciperà il compagno senatore Roberto Maffioletti. 

La manifestazione è stata decisa dopo una lunga catena 
di aggressioni, compiute contro cittadini della zona. L'ultimo 
episodio è avvenuto proprio ieri sera, quando alcuni teppisti 

prodotto la segreteria Splen- j hanno lanciato pietre contro la sezione del PCI. nella quale 

DIBATTITO 
Oggi alle ore 2 1 . nella tede 

della Fondazione Lel'o Basso in 
via della Dogana Vecchia 5. si 
terrà un dibattito sulla «Storia 
del PCI» di Paolo Spriano. L'ini
ziativa è stata organizzata dall'Isti
tuto romano per la storia d'Italia 
dal fascismo alla Resistenza. Apri
ranno il dibattito Luigi Cortesi e 
Franco Gaeta. 

dori abbia sortito, su questo 
piano, qualche effetto. 

PSI — A proposito de! di
battito di oggi in consiglio 
regionale, la cronaca registra 

una dichiarazione rilasciata 
dall'assessore al bilancio, il 
socialista Paris Dell'Unto. Il 
PSI — dice tra l'altro Del
l'Unto — non si oppone alla 
ricerca di «una collaborazio
ne tra la giunta di sinistra 
e la DC ^. Secondo l'esponen
te socialista, però. « non è 
affatto «.ero che il program
ma può essere applicato più 
velocemente se" si ricerca il 
sostegno anche della DC ». 

era riunito un gruppo di compagni. Il clima di violenza 
clic gli squadristi cercano di instaurare nel quart iere è stato 
più volte denunciato alle autorità dalle forze democratiche 
e dai cittadini. Finora, però, non c'è stata una adeguata 

Del Faico riceverà domani l'assessore Ranalli 

Riunione con il ministro 
per le paghe ospedaliere 

I dipendenti rischiano di restare senza stipendio se il 
governo non metterà subito a disposizione i fondi 

E' fissato per domani un incontro fra l'assessore regio
nale alla sanità Ranalli e il ministro Del Falco, per discu
tere la questione degli stipendi dei dipendenti degli ospedali 
del Lazio che, in assenza di un immediato intervento del 
governo, non potranno essere pagati alla fine del mese: le 
casse dell'assessorato sono rimaste infatti all'asciutto, men
tre il ministero ancora non ha versato alla Regione 84 dei 
circa trecento miliardi che rappresentano la quota del fondo 
ospedaliero nazionale che spetta al Lazio. 

Ieri, intanto l'assessore si è incontrato con una delega
zione del sindacato ospedalieri e con il commissario del Pio i nosocomio) sono state rico- | 

Due nuovi casi di salmonel
losi — si t ra t ta di portatori 
sani — sono stat i segnalati 
ieri mat t ina dalla direzione 
sanitar ia del policlinico Ge
melli. Il nuovo episodio di 
infezione è s ta to registrato 
anche questa volta al « nido » 
del quinto piano, il reparto 
in cui nei giorni scorsi si era
no verificati altri 19 casi di 
salmonellosi. dei quali due 
mortali . Restano gravi, in
tan to . le condizioni di due dei 
neonati colpiti dall'infezione 
( tut t i gli al tr i sono già gua 
riti, o comunque fuori peri
colo); i medici ancora non 
hanno sciolto la prognosi, an
che se lasciano intendere che 
sperano di salvare la vita 
ai piccoli. 

Le fasi dell'intera vicenda 
all'ospedale dell'università 
cattolica (iniziata il 21 otto
bre, quando l'infezione si è 
manifestata per la prima vol
ta nel reparto materni tà del 

Ordigni incendiai-! hanno 
colpito ieri sera un ulficio ed 
una autorimessa della SIP al 
quartiere Nomentano e a Tra
stevere. I! primo episodio è 
avvenuto poco dopo le 21. 
quando tre individui, penetra 
ti nel cortile di un edificio 
della SIP in via Bevignant 27 
hanno lanciato due bottiglie 
incendiarie contro dei furgoni 
danneggiandone tre. I tep 
pisti sono subito fuggiti a 
bordo di una 500 grigia. Il 

alle 21,4"). a Trastevere e pre
cisamente m via Carlo Ai mel
imi dove si trova una autori
messa deila società dei tele
foni Alcuni scono->ciuti han
no versato del liquido infiam
mabile sopra il telone ili un 
camion dandogli fuoco. 

I due at tentat i sono .-stati 
rivendicati da un gruppo fi
nora sconosciuto — «squadre 
proletarie territoriali » — con 
un volantino lasciato in ima 
buca delle lettere di un edi-

secondo episodio poco dojio. ' ficio in via Cavour 

La mostra del pittore Gianni Testa verrà inaugurata 
domani alle 18 in via Nazionale 183/b. Una pittura certa
mente emotiva quella di Testa, dove i fiori si alternano 
alle nature morte, le figure al ritratto. Tuttavia il tema 
principale di questo artista sono i cavalli, che si slan 
ciano verso il cielo pronti a diventare alati ippogrifì. 

CONCLUSA LA MOA '76 
CON ENORME SUCCESSO 

Istituto. Congedo, per discutere alcune questioni relative al
l'attuazione della legge per il decentramento dell'ente. In 

azione di prevenzione. Basti pensare che è ancora a piede l p r e C edenza i rappresentanti della FLO (il sindacato ospeda 
libero uno dei picchiatori che maggiormente si è distinto 
negli ultimi tempi, per le sue bravate. Si tratta di Ermanno 
Intontii, che già più volte è stato sorpreso mentre si esibiva 
in squallide bravate. Contro di lui. proprio in questi giorni. 
si celebra un processo per un assalto compiuto cinque anni 
fa ai danni della sezione del PCI. L'avvocato difensore del 
giovane — il missino Marchio — ha cercato di attenuare 
le responsabilità del suo assistito, inviando al segretario 
della sezione comunista (il compagno Sante Moretti) una 
lettera di scuse, nella quale Ermanno Imondi si riconosce 
colpevole. Un documento che non ha alcun valore, dal mo 
mento clic il neofascista ancora in questi giorni si è reso 
protagonista di nuove aggressioni e atti di teppismo. 

•ieri) incontrandosi con il presidente della commissione con-
i siliare sanità della Regione. Giulio Santarelli, hanno sottoli-
• neato la carenza, nel progetto di legge pur lo scorporo del 
I Pio Istituto, di norme adeguate per le strutture organizza-
J Uve e il personale. 

I lavoratori hanno chiesto di far precedere l'attuazione 
| dello « scorporo » da un provvedimento di decentramento 
1 funzionale del personale presso i vari « presidii > de! Pio 
> Istituto, istituendo tutte le strutture organizzative necessarie. 

s trui te ieri, nel corso di una 
conferenza stampa tenuta cui 
medico provinciale, dottor Di 
Stefano. All'incontro hanno 
partecipato anche il dottor 
Mariani, medico provinciale j 
aggiunto, e il capo dell'ufficio ! 
s tampa della cattolica, dottor ' 
Pa l lad i . Si è rifiutato, invece. , 
di intervenire alla riunione i 
il direttore sanitar io del Gè- J 
melli. professor Ortona. che ; 
pure era s ta to esplicitamente ' 
invitato. 

Inoltre hanno sollecitato l'attuazione dell'accordo sindacalo j formau'"*sm l provvedunenti 
nazionale, con consente tra l'altro la sanatoria delle situa
zioni esistenti per le qualifiche dei dipendenti. 

I trenta centri cominceranno a funzionare dall'anno prossimo j Una proposta dell'assessore allo sport e alla cultura Nicolini 

La gestione diretta dei consultori 
sarà affidata alle circoscrizioni 

Verranno utilizzati i locali ed il personale dell'ex-ONMl e del Comune 

A partire da gennaio, meo- I sententi sociali, psxo'ogi. oste- * per quanti sono costretti a 
allineeranno a nascere sul ter- i t nche e personale medico do- i muoversi escius.vamante su 
ritorio delle venti circoscr:- j vranno però seguire, prima di ! delie carrozzelle ortopediche. 
zioni cittadine 1 consultori di iniziare il servizio, dei corsi ! Degli scivoli saranno infatti 
assistenza alla famiglia e di di qualifieaz.one profess.ona- I realizzati azk incroci con se-
educazione alla maternità e le indetti dalla Regione. j maforo ed aìtr . particolari e-
paternità responsabili, previ- | a Ogni circoscrizione potrà i sped.enti renderanno accessi-
sti dalla legge regionale. j contare sul suo consultorio — , b.h agii .mal.di l 'entrata nei 

La giunta comunale ha in- I ha detto l'assessore cap.toli- i locali e nesr'.i uff-.ci pubblici. 

Un piano per rendere più moderno 
e funzionale il giardino zoologico 

Tra le prime iniziative: ammodernare l'architettura, selezionare le specie. 

Ammodernare l 'architet tura ' guidate, che sembrano ormai 
del giardino zoologico, sele
zionare le specie ospitate eli
minando i doppioni e liberan
do gli esemplari che maggior
mente soffrono della prigio 
ma. Questo, in sintesi, il pro

fatti approvato nella sua u'. 
t ima seduta l'istituzione di 
t renta consultori familiari e 
previsto per la loro realizza
zione la spesa complessiva di 
un miliardo di lire. Ora. si 
t ra t ta di definire nei partico
lari il piano tecnico-operativo 
capace di trasformare in real
t à il nuovo servizio, che insie
me alle UTR <le Unità T e n v 
torlali di Riabilitazione per 
gli handicappati) costituisce 
un'ulteriore premessa ed un 
concreto passo avanti verso la 
realizzazione delle Unità Loca
li Socio-Sanitarie. 

Quali saranno le s trut ture 
destinate ad ospitare i consul
tori e come verranno recluta
ti gli operatori socio-sanitari? 

Il Comune ha intenzione di 
muoversi con il massimo reali
smo possibile e in piena eco
nomia. I centri di assistenza 
familiari verranno infatti cr
epitati nel locali dell'cx-Opera 
# protezione della maternità 
e infanzia ed in quelli comu
nali. Anche il personale sarà 
fuello dell'ONMI o quello già 
§1 forza presso il Comune As 

no all'Igiene e Sanità Mirel
la d'Arcangeli — alla cui gè- | 
stione affidata direttamente • 
alle circoscrizioni sono inri- i 
tate a partecipare tutte le for- ' 
ze democratiche del ternto- , 
no e le stesse organizzazioni , 
femmintlt. In tutti ì consul 

Dopodomani convegno 
dei consiglieri di 

circoscrizione del PCI 
no regolatore » vuole dare ; 
anche un carat tere diver.-o , 

1 a'.ìo zoo: insegnare ai bambini 
Dopodomani, dalle ore 9 alle i delia scuoia primaria ad accu-

tori che andremo ria via rea- j ore 13 e d-tk ore 16 alle ore 20. j dire ì piccoli animal i : ist.tui-
Uzzando a partire dal pro*s:- j *i svolgerà nel teatro della Fede- . re laboratori di osservazione e 

t razione romana del PCI. Via dei r cerea SUila catt.Vltà deg".I 

, un coord.namento fra la d.re 
superale, bensn spcrimentnn- j zione giord.no zoologico e ti 
do situazioni didattiche nuo- | museo di zoologia —. « Quc-
re, suggerite da apposite ri- ; sto — osserva Nicolin: — e 

ormai im-ecchiato. stipato fi
no all'inverosimile: eppure ha • 
ancora un suo n/o'o. Conti?- • 
ne collezioni entomologiche di ! 
straordinario talore ed e un I 

, ni scorsi dall'assessore comu- j re gli animai: »>. j museo di studio, non funzio-
I naie ai giardini, allo sport e ! A questo scop 
, alla cultura, il compagno Re- ' 

nato Nicolini. Il nuovo « pia- t 

profilattici e di prevenzione j 
che sono stati adot tat i al Gè- ' 
melli dalla direzione sanità- j 
ria (d'intesa con il medico J 
provinciale) sin dal primo 
giorno dell'epidemia. Una se- I 

! rie cV misure precauzionali ' 
! — ha det to Di Stefano — che , 
ì sono servite a circoscrivere j 
I l'infezione, ma purtroppo non 
! a stroncarla. 
1 « La salmonellosi — ha sog-
j giunto il medico provinciale 
, — è una malatt ia assai pe 
I ncolosa per t bamb.ni nel •" 

primo anno di vita J 
Dal marzo del "75. quando i 

J l'infezione ha cominciato a 
diffondersi in Italia, è stata 
imparti ta a tu t te le direziona ( 

Famtarie degli ospedali la di- i 
sposizicne di effettuare s.ste ' 
manche analisi cliniche sulle ' 

cerche pedagogiche. Proprio ' 
per questo, seppure a titolo o-
rientativo. abbiamo suggerito 

gramma di r .strutturazione j di insegnare ai bambini della 
delio zoo. suggerito nei g'.or- i scuola primaria come accudì-

E' terminata domenica 7 novembre la «MOA 76» I l mostra 
del Mobile e dell'Arredamento tenutasi nei locali della Fiera 
di Roma. 
La Mostra, importantissima, perché nata dalla Cooperazion* 
dei Mobilieri di Roma e Provincia, ha voluto presentare al 
pubblico romano ha accolto l'invito fatto da questa Asso-
vanto dell'industria nazionale, che era stata esposta un 
mese e mezzo fa a Milano ai soli operatori del settore. Il 
pubblico romano, ha accolto l'invito fatto da questa Asso-
cìaziona di Categoria intervenendo numeroso, infatti sono 
state contate oltre 150 000 presenze. 
Sono stati premiati pertanto tutt i gli sforzi di quanti hanno 
creduto di poter dare al pubblico romano una manifesta
zione che mancava e di cui se ne sentiva la necessità. 

puerpere e sui neonati, per 
individuare immediatamente 

scopo è essenziale . naie, ma prezioso ». 

Frentani 4, il IV Convegno dei 
consiglieri di circoscriiione del PCI 

iLa nuova lase del de-
esempiarj; sollecitare ia col-
laboraz.Oiie delle assoc.azioni 
protezionistiche le 

Una trentina di autisti d i 
sotte ditte private, ohs 

si so-Soi.daneta e .Mesa ir, lotte le | vejrlianza soprat tut to la do- | a u t o j . v.etata. ... ™-
Ione democratiche e popolari, nuo- menica. In definitiva fare del j n o incontrar• ier v n ron 

I vo impelo civile e morale della I o zoo una istltuz.one funz.O i " « e i ^ ™ ~ ' : a Ì l o i . ^ / iirhT 
città, per u«ire dati, cri,i . per n a ! e , veramente al servtz.o , n t p " « r o A ; L ? n d r ó I d 
risanare e rinnovare Roma e il I J - M « ^ ' i« t»„ . , i i • n a r . e i ro A.ea.-.inaro. I a.-

mo anno sarà previsto anche 
un servizio di assistenza me
dica e legale per tutte le don- ( 

ne o i mmon vittime di no- t " « t ^ ^ t o ^ c ^ o n à T e ^"delu" P " ^ i protezionistiche e l'aiuto vo j h a n n ò \ n subappalto d à ì r À c ì 
lenza». «A partire da stasera ! l e t ; p „ ; o n e „ , o v e r n o d e I U / , „ . 1 lontar.o dei giovani par la sor / « r v i z o d r m o z e n e ( A > 
— ha dichiarato ancora la ' ' —-• - ' - J - ' u 5 c r v i z o a - r.moz.cne a . . .e 
compagna d'Arcangeli — le 
commissioni igiene e sanità 
del Comune e della Provincia 
daranno il ria ad una sene di 
incontri congiunti per la de
finizione dello statuto delle fu
ture ULSS». 

L'assessore capitolino all'i
giene ed alla sanità si è in 
contrato ieri con una delega
zione dell'Associazione Nazio
nale Mutilati e Invalidi. Nel 
corso dell'incontro è s ta ta de
cisa una sene di iniziative 
volte a permettere una map-

Dall'assessore gli autisti 
della rimozione automezzi 

giorc facilità di spostamento t iioni delia citta. 

Piese*. Relatore il compagno An
gelo F.-edda del CO della Federa
zione comunista romana. Conclu
derà Mario Quattrucci della segre
teria delta Federazione comunista 
romana. 

Al convegno sono stati invitati: 
le federazioni e i gruppi confinari 
comunali di tutti i partiti demo
cratici della cittì, gli organi di 
stampa di partito e indipendenti. 
Sono altresì invitati a partecipare 
al convegno i segretari delle se-

de'.la collettività 
Un aspetto centrale del pro

getto di rinnovamento riguar
da l'attività didattica, per la 
quale sono necessarie struttu
re adeguate e insegnanti qua-
Hftcati. « Una parte delle 
strutture dello zoo — dice a 
questo proposito Nicolini — 
possono essere utilizzati al ser
vizio della scuola, dalla ma
terna all'Università. MG que
sto non attraverso le visite 

pendenti, cha avevano sehie 
rato le loro autogrù sul piaz
zale del Camp.doglio. hanno 
sollecitato l'assunzione d.-
retta del servizio da parte 
Comune. « I lavoratori chie
dono una giusta retribuzione 
e garanzie sindacali — ha 
detto il sindacalista Coccia 
nel corso dell'incontro. — 
Ora per giunta ì proprietar. 
delle di t te subappaìtatrici 

minacciano d* bloccare le au 
togru da sabato, r.conseznan-
do all'ACI la responsabilità 
del servizio ». 

Da! canto suo l'assessore 
Pietro Alessandro ha nba 
dito !a volontà del Comune , 
di lavorare al piano di nas- ! 
sorbimento. specif.cando pe [ dfl ~ ° <6!6 casi) e del 

gli eventuali casi di salmo 
nellosi. Questo provvedimen ! 
to — ha osservato Di Ste 1 
fano — non è ancora suffi I 

' c.ente — rome dimostra l'ep. j 
1 socio dei Gemelli — a scon- ! 
' g ur«r<> j r^chi di epidemia ». > 

Da segnalare, infine, una j 
j sene di dati assai preoccu 
I pant i . forniti dagli uff.ci de'. ! 
. medico provinciale, sulla dif | 
! fusione delie mfez.oni di sai i 
j monella, negli ultimi anni , m j 

provine.a d. Roma. Fra i 
bambini che ancora non han , 
no compiuto il primo anno j 
di e tà . ne» primi t*en me-a | 
del "76 sarebbero 1072 i casi j 
accertati di infezione provo i 
cate dalle salmcnelle. Una e. I 
fra simile a quella del "75 I 
i l l 7 9 casi in tu t to l'anno» i 
ma molto superiore a quella ; 
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ro che auesto non potrà es 
sere realizzato prima de. 
prossimi sei anni . Per chia
rire una volta per tut te tutti 
gli aspetti di gestione del 
servizio, l'assessore ha an 
nunciato inoltre che stama
ne si incontrerà con i rap 
presentanti deiì'ACI e delle 
actte ditte àubappaitatrici. 

(580). 
Le cause della diffusione 

della malatt ia, riscontrabile 
anche a livello nazionale, an 
drebbero cercate, secondo gli 

esperti, da un lato nella mo 
diftcazione che ha subito il 
tipo di alimentazione degli 
italiani, dall 'altro nell'insuffi
cienza di adeguate misure 
igieniche preventive. 

Si è inaugurata nei giorni scorsi a Roma in una nota galleria 
d'arte la personale della pittrice Bantì Querciola. Al « ver
nissage » erano presenti numerosi amici e personalità alalia 
cultura e dell'arte. NELLA FOTO: la pittrice con I pittori 
Montanarini e Trotti ed il gallerista Molina 
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